

Rhythmus und Bewegung im Unterricht

Martina Warecka

Die Arbeitsgruppe richtet sich an uns alle, die wir heuer im Unterricht Erfahrungen zum Thema Rhythmus und Bewegung gemacht haben oder solche im kommenden Jahr auf uns zukommen werden. Im Unterricht Erlebtes, Erprobtes, Verworfenes und zu „Geheimtips“ erhobenes wird vorgestellt, gemeinsam reflektiert und für alle auf einer Padlet-Seite gesammelt zur Verfügung stellen.

So gehen wir mit einem reichen Schatz an Liedern, Zungenbrechern, Gedichten, Fingerspielen, Klatschspielen, Rhythmus-Übungen, Body-Percussion und Spiele für alle Lebenslagen ins kommende Schuljahr.

Als Vorbereitung wäre es schön, wenn jede TeilnehmerIn zu den oben genannten Themen je ein Beispiel in schriftlicher Form oder als Video vorbereitet und es in der Arbeitsgruppe für alle zum Leben erweckt.

Wir lernen das Padlet-Tool ganz einfach zum Sammeln aller Schätze kennen (kein „Austausch-Stress“ mehr) und können uns voll und ganz auf das gemeinsame Erleben von Kennenlernen und Üben einlassen.

Ich freue mich auf die gemeinsame Arbeit!